

# La maison Burg change de mains

C'est une institution de Marlenheim qui change de mains. Michèle et Michel Burg ont cédé leur boucherie-charcuterie-traiteur à deux nouveaux associés. Une page se tourne, dans l'émotion et le respect de l'illustre maison centenaire.

1 23 ans que, génération après génération, des Burg préparent des rôtis et coupent du jambon. L'histoire de cette famille de bouchers-charcutiers de Marlenheim s'arrête donc en 2021, avec le départ en retraite des gardiens du temple, Michèle et Michel Burg.

## Garder le nom et l'équipe

À la mi-septembre, le couple de commerçants a cédé ses parts aux deux nouveaux maîtres des lieux : Yannick Mochel et David Murail. Le premier est un historique de la maison. Chef de cuisine depuis neuf ans, cet habitant de Westhofen connaît déjà bien l'entreprise et une partie de la clientèle. L'autre



Michèle et Michel Burg ont cédé l'entreprise à un binôme de repreneurs, Yannick Mochel (deuxième à droite) et David Murail. Photo DNA/Amandine HYVER

repreneur est maître boucher-charcutier, déjà aux manettes d'un commerce à Illkirch. « On ne se connaissait pas ; tout s'est fait par bouche-à-oreille », raconte Yan-

nick Mochel.

Le binôme de trentenaires fait désormais valoir une belle complémentarité et entend s'inscrire dans la continuité de l'entreprise.

D'abord en conservant le nom de la maison (« la marque » Burg), associée aux valeurs de qualité et de savoir-faire. Ensuite, en gardant l'ensemble de l'équipe actuelle (25 salariés). Les deux repreneurs entendent également ajouter leur touche de modernité, notamment en termes de communication digitale et de fidélisation de la clientèle.

## Un beau cadeau de départ

Michèle et Michel Burg laissent les rênes d'une entreprise « en bonne santé, à la bonne renommée et à la clientèle existante ». Avec trois points de vente (Marlenheim, Waselonne, Westhoffen) et l'ouverture il y a un an d'une épicerie fine à Marlenheim, la maison Burg s'appuie sur des bases solides pour aborder ce nouveau virage dans son histoire. Non sans émotion. Surtout Michèle Burg, pour qui le contact avec la clientèle « était tout ». « Mes équipes, poursuit de son côté Michel Burg, m'ont fait un beau cadeau de départ : le premier prix du concours 2021 de la Knack d'or ! »

Amandine Hyver